



Les Lions Indomptables ont envoyé un message de soutien à Ambroise Oyongo Bitolo Victime d'une rupture de ligaments croisés, Ambroise Oyongo Bitolo a été opéré au genou, le 6 mars dernier à Barcelone.

Une opération qui s'est apparemment bien déroulée à en croire la photo postée par le joueur sur ses réseaux sociaux juste après.



Prêté par Montpellier à Krasnodar jusqu'à la fin de la saison, l'international camerounais ne pourra plus jouer cette saison, en raison de son indisponibilité qui est de 6 mois. Il va ainsi manquer les dernières journées des éliminatoires de la CAN 2021, ainsi que le début des éliminatoires de la Coupe du Monde 2022. Ses coéquipiers de la sélection nationale, réunis actuellement à Douala pour les dernières journées des éliminatoires de la CAN 2021 ont tenu à lui envoyé un message de soutien.

«Ambroise, au nom de cette équipe, nous sommes réunis pour ensemble de souhaiter un très prompt rétablissement. Nous te souhaitons beaucoup de courage en cette douloureuse épreuve. Saches que nous sommes de tout cœur avec toi. Ta famille des Lions Indomptables», ont-ils écrit.